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del --9-o-!-g-!-?91-5-- risurtano presenti o assenti i consigtieri

18) Tolomeo Tiziana x
19) Lovecchio Pietro x
201 Loconte Giovanni x
211 Capone Luciana x
221 Laurora Francesco x
231 Briguglio Domenico x
?Al Ciri l lo Luigi x
251 Lops Michele x
261 Di Lernia Luisa x
271 Merra Raffaella x
28) Lapi Nicola x
291 Corrado Giuseppe X

?91 ?:.r-:.1: l.square
31) Lima n.iroiJo

x

x
321 Procacci Cataldo x
33) Cinquepalmi Maria Grazia x

1) Bottaro Amedeo x
2l Florio Antonio X

3) Papagni Antonella x
4) Laurora Carlo x
5) Tomasicchio Emanuele x
6) Fenante Fabrizio x
7) Laurora Tommaso x
8) Avantario Carlo x
s) Cormio Patrizia x
10) Marinaro Giacomo x
lU De Laurentis Domenico x
121 Ventura Nicola x
13) Nenna Marina X

141 Amoruso Leo x
15) Barresi Anna Maria x
16) Di  Tondo Diego x
17) Zitoli Francesca x

Totale presenti n. 27 Totale assenti n.



Il Presidente presenta al Consiglio Comunale la proposta di deliberazione a firma
dell'Assessore al ramo, alv. Giuseppe Tempesta, munita del prescritto parere tecnico-
amministrativo della Dirigente all'Area Affari Generali- Istituzionali- Servizi alle persone dott.ssa
Caterina Navach, e contabile della dirigente al ramo dott.ssa Marcucci, iscritta al punto 10
dell'ordine del giomo, avente per oggetto " Nomina Componenti Commissioni Consiliari
permanenti a termini dell'aÉ.24 dello Statuto Comunale e dell'art.l2 del Regolamento di
Consiglio Comunale'n che è depositata agli atti del Consiglio Comunale;

Viene dato atto che l'Assemblea conviene di dare per letto lo schema di deliberazione agli
atti.

Quindi il Presidente, riferisce in merito ai lavori relativi della proposta della Commissione
Affari Istituzionali, circa le modalità di procedere nella individuazione sia delle Commissioni a cui
vanno attuibuiti i sette componenti, sia il nominativo del 7o Consigliere che ne deve far parte.

Il Presidente, inoltre, riferisce che è stato depositato al tavolo un emendamento a firma del
Consigliere Avantario concemente la composizione delle Comrnissioni e, che così recita:

"""""1L punto capoverso "si effettua il sorteggio nella Commissione consiliare che sarà
composta di sette membri,,.....," yiene sostituito dal seguente "La Commissione formata da
sette componenti sarà la sesta in quanto è la Commissione per la quale sono pervenute
maggiori richieste e il Consigliere che farà parte di due commissioni sarà sorteggiate tra tutti i
Consiglieri non Capigruppo.""o"'

Viene dato atto che seguono interventi chiarificatori del Presidente in ordine
all'emendamento presentato che "andrà ad incidere sulla composizione delle Commissioni
Permanenti".

Il Presidente, quindi, come da resocontazione dattiloscritta, pone in votazione per appello
nominale, la proposta di anticipazione della discussione dell'emendamento di che trattasi.

Viene dato atto che è rientrato il Consigliere Corrado, per cui i presenti in aula sono sempre

Lavotazione riporta il seguente risultato:

28.

Presenti:
Assenti:
Voti favorevoli:

Voti Contrari:
Astenuti:

n.28
n.5 (Bottaro - Florio - Tomasicchio - De Laurentis - Lapi)
n.20 (Laurora C. - Ferrante - Laurora T. Avantario Cormio
Marinaro - Ventura - Nenna - Amoruso - Barresi - Di Tondo - Zitoli

Tolomeo Lovecchio Loconte Capone - Laurora F.sco
Briguglio - Cirillo - Lops)
n.5 (Papagni - Di Lernia - Merra - Corrado - De Toma)
n.3 (Lima - Procacci - Cinquepalmi)

La proposta di deliberazione viene dichiarata approvata.



Quindi, non essendoci interventi, il Presidente pone in votazione, per appello nominale, la
proposta di emendamento come innanzi riportata ed agli atti.

Lavotazione riporta il seguente risultato:

n.28
n-5 (Bottaro - Florio - Tomasicchio - De Laurentis - Lapi)
n.19 (Laurora C. - Ferrante - Laurora T. Avantario Cormio
Marinaro - Ventura - Amoruso - Barresi - Di Tondo - zitoli
Tolomeo Lovecchio Loconte Capone Laurora F.sco
Briguglio - Cirillo - Lops)

Voti Contrari: n.5 (Papagni - Di Lenia - Merra - Corrado _ De Toma)
Astenuti: n.4 (Lima - Procacci - Cinquepalmi - NerLna)

L'emendamento viene dichiarato approvato.

Viene dato atto che il Consigliere Ventura, chiede una sospensione di cinque minuti per
"discutere con la maggioranza".

In merito alla richiesta di detta sospensione, intervengono i Consiglieri Corrado - De
Toma - Papagni - il Presidente - Briguglio - procacci - Loconte - L"uro." carlo, tutti
riportati nella allegata resocontazione dattiloscritta.

Poiché nessun alho Consigliere chiede di intervenire, il Presidente pone in votazione, per
appello nominale, la proposta di sospensione dei lavori.

Viene dato atto che si allontana dall'aula il Consigliere Briguglio, per cui i presenti passrino
da28 a27.

Lavotazione riporta il seguente risultato:

Presenti:
Assenti:
Voti favorevoli:

n.27
n.6 (Bottaro - Florio - Tomasicchio - De Laurentis - Briguglio
Lapi)

Voti favorevoli: n.16 (Laurora C. -'Ferrante - Laurora T. Avantario Cormio
Marinaro - ventura - Nenna - Amoruso - Banesi - Di Tondo -
Tolomeo - Lovecchio - Laurora F.sco - cirillo - Lops)

Voti Contrari: n.10 (Papagni - Loconte - Capone - Di Lernia - Merra - Corrado -
De Toma: Lima - Procacci - Cinquepalmi)
n.1 (Zitoli)

Presenti:
Assenti:

Astenuti:

La proposta viene dichiarata approvata e la seduta sospesa.
Sono Ie ore 1,46 del30/09/2015.

Alla ripresa - ore 2,00 del 30/09/2015 - il presidente eseguito l,appello nominale ed
avendo accertata la presenza in avla di n.27 Consiglieri (Papagni - Lu*otu C. - Ferrante - Laurora
T. - Avantario - Marinaro - ventura - Nenna - Amoruso - Barresi -Di rondo - Zitoli - rolomeo- Lovecchio - Loconte - capone - Laurora F.sco - Briguglio - cirillo - Lops -Di Lemia - Merra- corrado - De Toma - Lima - Procacci - cinquepalmi) e I'assenza di 6 ionsiglieri, compreso il
sindaco (Florio - Tomasicchio - cormio - De Laruentis - Lapi), dichiara .ialdu tu seduta e
prosegue nei lavori.



II Presidente, a questo punto, in base alle comunicazioni dei Capigruppo pervenute, fatta
salva qualche modifica, dà lettura della composi zione delle Commissioni pennanenti, così come
esplicitate nell'allegata resocontazione dattiloscritta.

Riferisce, quindi, che per il settimo componente facente parte della 6" Commissione
Consiliare, si procederà al sorteggio, tra i Consiglieri non Capigruppo e non facenti parte già della
detta sesta Commissione.

Pertanto, chiama alla Presidenza gli scrutatori Consiglieri Cormio e Avantario, per la
maggioranza, e Papagni per la minoranza.

Quindi procede al sorteggio, invitando l'Assessore Distaso ad eseguirlo di fatto.

Viene dato atto che il sorteggiato a far parte della 6u Commissione, quale settimo
componente è il Consigliere Ventura Nicola.

Infine, come da resocontazione dattiloscritta, non essendoci altri interventi, il Presidente
pone in votazione, per appello nominale, I'intera proposta di deliberazione agli atti, come emendata.

Viene dato atto che è rientrata Cormio e che si sono allontanati i Consiglieri Laurora C. -
Laurora F.sco - Corrado - Lima - Procacci - Cinquepalmi, per cui i presenti sono 22.

Lavotazione riporta il seguente risultato:

La proposta di deliberazione come emendata viene dichiarata approvata.

Quindi il Presidente, propone e pone in votazione, la proposta di dichiarare la imrnediata
eseguibilità del provvedimento, dandosi per ripetuto il medesimo risultato della prirna votazione,
ovvero:

Lavotazione riporta il seguente risultato:

Presenti:
Assenti:

Voti favorevoli:

Voti Contrari:
Astenuti:

Presenti:
Assenti:

Voti favorevoli:

Voti Contrari:
Astenuti:

n.22
n.l1 (Bottaro - Florio - Laurora C. - Tomasicchio - De-Laìrrentis -
Laurora F.sco - Lapi - Corrado - Lima - Procacci - Cinquepalmi)
n.18 (Ferrante - Laurora T. Avantario Cormio - Marinaro
Ventura - Nenna - Amoruso - Barresi - Di Tondo - Zitoli - Tolomeo
- Lovecchio - Loconte - Capone - Briguglio - Cirillo - Lops)
n.2 (Papagni - Di Lernia)
n.2 (Meffa- De Toma)

n.22
n.11 (Bottaro - Florio - Laurora C. - Tomasicchio - De Laurentis -
Laurora F.sco - Lapi - corrado - Lima - Procacci - Cinquepalmi)
n.18 (Ferrante Laurora T. - Avantario - Cormio - Marinaro
Ventura - Nenna - Amoruso - Barresi - Di Tondo - Zitoli - Tolomeo
- Lovecchio - Loconte Capone - Briguglio - Cirillo - Lops)
n.2 (Papagni - Di Lernia)
n.2 (Meffa- De Toma)



La proposta viene dichiarata approvata.

Pertanto,

IL CONSIGLIO COMUNALE

considerato che, ai sensi dell'art.l2 del Regolamento di consiglio comunale, per il
funzionamento del Consiglio Comunale ed in conformità a quanto stabilito dall'art.24 dello Statuto
Comunale, il Consiglio Comunale si awale di Commissioni costituite nel proprio seno con criterio
proporzionale, che esprimono preventivo parere obbligatorio sugli atti di sua competenza;

Vista la proposta di modifica dell'art. 12 del Regolamento del Consiglio comunale che
integra la suddetta prescrizione regolamentare prevedendo che: "Le Commissioni sono composte,
salvo la Commissione Affari Istítuzionali, da un numero di Consiglieri comunali fissati dal
Consiglio comunale nella seduta dedicata alla costituzione delle Commíssioni ....";

Considerato che la suddetta proposta di modifica del Regolamento del Consiglio comunale è
stata approvata nella seduta del 29/09/2015 con delibera n.24;

Visto che le Commissioni Consiliari permanenti previste dall'art. 12 del Regolamento sono
le seguenti:

1^ Polizia Locale-Personale- Servizi demografici-Innovazioni tecnologiche-Rappofi con la
Provincia- Protezione civiie- Diritto aila salute-
2^ Affari Generali- Contenzioso- Appalti e Contratti-Politiche del Lavoro- Asricoltura- pesca-
Artigianato e Commercio-
3^ Attività ecouomico-finanziarie- Bilancio- Patrimonio- programmazione e contabilità-
Economato - Attività Tributarie - Aziende e/o Società a partecipazione comunale-
4^ Lavori Pubblici- Centro Storico- Servizi Cimiteriali- Giardini- Verde Pubblico-Ecolosia-
Ambiente- Salvaguarda della costa - Viabilità-
5^ Pubblica Istruzione- Cultura- Biblioteca- Marketing territoriale- Turismo- Citta slow- Sport-
lnformazione e pubbliche relazioni- Politiche giovanili - Rapporti con le associazioni e terzo
settore- Servizi Sociali-Ufficio di Piano-
6^ Urbanistica- Edilizia Privata- Editizia Pubblica,

Visto il verbale della Commissione AA.II. del25/09/2015;

Visto la proposta di emendamenlo come approvata nel corso della discussione;

Ritenuto di costituire le Commissioni Consiliari prevedendo che cinque saranno composte
da cinque consiglieri mentre la sesta sarà composta da sette componenti, essendo pervenute
maggiori richieste, nonché in forza dell'emendamento di cui iruranzi;

Ritenuto che, il Consigliere che farà parte di due Commissioni, tra cui quella composta da
sette componenti, sarà scelto mediante sorteggio tra tutti i Consiglieri non Capogruppo;

Rilevato, inoltre, che come comunicato dal Presidente, sono pervenute da parte dei rispettivi
Capi Gruppo Consiliari, le seguenti designazioni di Consiglieri per la composizione delle
Commissioni Consiliari permanenti, precisamente:

4



- quali componenti la 1^ Commissione consiliare, i Consiglieri:
Nenna - ventura - Tolomeo - Florio - Laurora carlo

- quali componenti la 2^ Commissione Consiliare, i Consiglieri:
Amoruso -Lovecchio - Loconte-Tomasicchio - Cinquepalmi

- quali componenti la 3^ Commissione Consiliare, i Consiglieri:
Avantario - Barresi - De Laurentis - procacci - Di Lernia

- quali componenti la 4^ Commissione Consiliare, i Consiglieri:
Laurora Francesco - Di rondo - Marinaro - Lima - papagni

- quali componenti la 5^ Commissione Consiliare, i Consiglieri:
Cormio - Zitoli - Capone - Lapi - De Toma

- quali componenti la 6^ Commissione Consiliare, i Consiglieri:
Cirillo - Laurora Tommaso - Briguglio - Lops - Corrado - Merra - Ventura

Considerato che a seguito di sorteggio come da emendamento approvato il Consigliere che
fara parte quale settimo componente della 6u Commissione Consiliare è Ventura Nicola;

Preso atto che sulla proposta di deliberazione è stato formulato il parere favorevole in ordine
alla regolarità tecnico-amministrativa, espresso dal Dirigente all'Area Affari Generali-Istituzionali-
Servizi alle Persone dott.ssa Caterina Navach, in d,ata2ll09l20l5; 

- ì.
Dato atto che il visto di regolarità contabile è stato espresso dal Dirigente dell,Area

Economica Finanziatia, dott.ssa Grazia Marcucci, in d,ata 2210g12015:"Dando atfo che gli oneri
derivanti dal presente prowedimento devono essere imputati al competente codice dello schema di
bilancio di previsione 2015 in corso di approvazione dà parte del Cónsiglio Comunale (1.01.0103)
D.Lgs 11812001 -  1 .01.1 .0103" .

Uditi gli interventi dei Consiglieri di cui alla resocont azione dattiloscritta:

Con il risultato delle votazioni così some inn4nziaccertato e proclamato dal presidente;

DEL IBERA

I ) Di prendere atto della costituzione delle sei Commissioni Consiliari sulla base di quanto in
premessa riportato, delle designazioni pervenute dai Capigruppo Consiliari e del sorteggio
effettuato, che così risultano composte:

I" COMMISSIONE CONSILIARE:

- Cons.
- Cons.
- Cons.
- Cons.
- Cons.

Nenna Marina
Ventura Nicola
Tolomeo Tiziana
Florio Antonio
Laurora Carlo



2' COMMISSIONE CONSILIARE:

Cons. Amoruso Leo
Cons. Lovecchio Pietro
Cons. Loconte Giovanni
Cons. Tomasicchio Emanuele
Cons. Cinquepalmi Maria Grazia

Cons. Ciritlo Luigi
Cons. Laurora Tommaso
Cons. Briguglio Domenico
Cons. Lops N'Iichele
Cons. Corrado Giuseppe
Cons. Merra Raffaella
Cons. Ventura Nicola (sorteggiato)

3" COMMISSIONE CONSILIARE:

Cons. Avantario Carlo
Cons. Barresi Anna Maria
Cons. De Laurentis Domenico
Cons. Procacci Cataldo
Cons. Di Lernia Luisa

4' COMMISSIONE CONSILIARE:

Cons. LauroraFrancesco
Cons. Di Tondo Diego
Cons. Marinaro Giacomo
Cons. Lima Raimondo
Cons. PapagniAntonella

5" COMMISSIONE CONSILIARE:

Cons. Cormio Patrnia
Cons. ZitoliFrancesca
Cons. Capone Luciana
Cons. Lapi Nicola
Cos. De Toma Pasquale

6" COMMISSIONE CONSILIARE:

2) Dichiarare, il presente prowedimento immediatamente
comma 4, del D.Lgs. n.267/2000.

eseguibile, ai sensi dell'art. 134.



Viene dato atto che al termine del presente prowedimento, essendo stata esaurita Ia
trattazione degli argomenti iscritti all'ordine del giorno, il Presidente dichiara la seduta
terminata.
Sono le ore 2.10 del 30/0912015.
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29 settembre 201S

PUNTO N. 10 ALL'O.D.G.: Nomina Componenti Commissioni Consiliari pennanenti a rermini
dell'art.24 dello Staruto Comunale e dell'art. I2del Regolamento del Consiglio Comunale

FERRANTE FABRIZIO - Presidenre
Allora, la proposta di delibera è dell'Assessore Tempesta. Possiamo darla per letta?

INTERVENTO
(fuori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidenre
Perché variata?

INTERVENTO
(fuori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidenre
E sì, è quella. Il verbale della commissione è allegato alla proposra di delibera, quindi quella è una
prescrizione sulla votazione. Noi dobbiamo prendere atto del verbale della commissione Affari
Istituzionali.

INTERVENTO
(fuon microfono)

FERR'{NTE FABRIZIO - Presidente
D'accordo? Cioè, quella è una decisione che abbiamo preso concordemente in Affari Istiruzionali.
quindi va ad incidere sulle modalità di votazione all'interno della proposra di delibera.

INTERVENTO
(fuori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidenre
Sì' però se lei vede, ad un certo punto, dice; "La proposta di... il parere della commission.e,,,
camicia di delibera, ad un certo punto dice: "Parere espresso daL]a commissione pennanente", che
in questo è la commissione Affari Istituzionali, cioè quella depurara al parere, e quindi il verbale,
facendo parte della proPosta di delibera, incide con quanro è stabilito sulle modalità di votazione.
Ora, è arrivata al mvolo della prgsidenza una proposta di emendamento. proposta di
emendamento che però, in pratica, se dovesse passare, incide sulla composizione delle
commissioni' Quindi io, se siete d'accordo, andrei prima a fare la proposta di emendamento. Se
accolta, owiamente, le commissioni saranno composte in una certa maniera. Se non accolta,
saranno inevitabilmente proposte in un,altra.

INTERVENTO
(fuon microfono)

FERRANTE FABRIZIO - presidenre

E no,  perché. . .
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29 settembre 2015

INTERVENTO
(fuori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

sì abbiamo fatto, però nessuno vieta che durante la discussione, su questo argomento venga

presentato...

INTERVENTO
(fuori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

E' sulla... se non ho capito male, è sulla composizione.

INTERVENTO
(fuori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

No, allora, un attimo solo. L'emendamento è firmato dal Consigliere Carlo Avantario' Allora, la

proposta di emendamento "Nomila componenti Commissioni Consiliari permanenti"m okay, la

proporr" di d.elibera in oggetto. Allora, la proposta di emendamento è la seguente:

Il punto:
* - Si effettua il sorteggio della Commissione Consiliare che sarà composta da sette membri"'"

eccetera, quindi quel caPoverso, viene sostituito dal seguente:
,, - La commissione formata da sette componenti sarà Ia sesta, in quanto e Ia commissione per Ia

quale sono pervenute maggiori richieste, ed iI Consigliere che farà Parte di due commissioni, sarà

to.tra tutti i consiglieri, quindi senza distinzione tra maggioranza e opposizione' non

capryruPPo .

Questa è la proposta
sorteggiare tra Ie sei

emendamento, atteso. ..

INTERVENTO
(fuori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Allora, la sesta, in base a questo emend,amento, la commissione da sette è la Sesta. I1 membro in

più., diciamo, il trenrunesimo viene inserito nella settima, e siamo a sei- In più, quello che andrà

in due commissioni, quindi il settimo d.ella Sesta commissione, deve essere sorteggiato tra tutti i

consiglieri non capigruppo del Consiglio Comunale, maggioranzae opposizione. Cioè, di diverso

rispetto alla proposta di d.elibera, c'è solo il fatto che nella versione della delibera la commissione

d,a sette d.eve essere sorteggiata. Qua invece viene individuata, atteso il fatto che sono arrivate

maggiori richieste per la commissione urbanistica. Allora, se siete d'accordo, posso mettere in

votazione I'emend,amento? Poi all'esito, owiamente... chiedo scusa.-.

INTERVENTI
(fuori microfono)

di emendamento. E infatti è questo I'emendamento, cioè, invece di

commissioni,viene già ind.ividuata la Sesta. Questa è la proposta di
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FERRANTE FABRIZIO - presidenre

Chiedo scusa, Però dobbiamo assodare una cosa. Possiamo parlare dell'emendamento prima di...
perché comunque incide sulle commissioni. Cioè, la previsione della commissione, di
sorteggiarlo, come era stato stabilito in Affari Istiruzionali, verrebbe sostituita da
un'individuazione della sesta commissione, si fa solo un sorteggio, praticamente. Si sorteggia il
componente che farà Parte di due commissioni. Una di queste due commissioni è senz,altro lasettima' È solamente... allora, rispetto alla previsione Affari Istituzionali... chiedo scusa, non
cambia nulla se non il fatto che, essendoci maggior richieste sulla Sesta Commissione, si decide diindividuare quella come settima.

INTERVENTI
(fuori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - presidenre

Questa è una statuizione della proposra di delibera.

INTERVENTO
(fuori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - presidente
So che lei verrà rieletto anche nel prossimo Consiglio Comunale, però abbiamo la. ..

INTERVENTO
({uon microfono)

FERRANTE FABRIZIO - presidenre
No, non è una modifica del regolamento.

INTERVENTO
(fuori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - presidenre
Che una può essere a sette, sì.

INTERVENTO
(fuon microfono)

FERRANTE FABRIZIO - presidente

Quell'emendamento dice: ..E' la Sesta
I'emendamento. Stop, non dice altro.

INTERVENTO
(fuori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - presidenre

quella da sette, non si sorteggia, è la sesta", quelro dice

Trascrizione a cura di LIVE Srl - Via Fornace Morandi, 18 _ padova _ Tel +39 04g/658599- Fax +39 O4g gZg43B0_ Uvestl@ieCahrajl=ìt



Consiglio Comunale di Trani

29 settembre 2015

Noi ci occupiamo di quesra consiliatura. Non sappiamo se ci sarà ancora la Repubblica al termine

del nostro mand,ato. Quindi, non lo so. . . allora, possiamo porre in votazione questo

emendamento?

INTERVENTO
(fuori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
perché è una mod,ifica d,ella proposra di delibera. Possiamo? Allora, chiedo scusa, siccome ho la

necessità di fare l'atto corretto, io chiedo che Ia proposta di emendamento venga discussa prima

rispetto a...

INTERVENTO
(fuori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Sì, allora, possiamo votare per alzata di mano?

INTERVENTO
(fuori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

ci sono degli interventi su questa cosa? Allora, sulla proposta di emendamento, e quindi

l,anticipo rispetto alla trattazione... posso porre in votazione I'emendamento? Allorar a questo

punto il Consiglio Comunale decide di procedere al.l'esame dell'emendamento che andrà ad

incidere sulla composizione delle Commissioni Consiliari Permanenti. Decide all'unanimità? No'

E allora d.obbiamo fare la votazione. Allora, su questa anticipazione, la trattazione

dell'emendamento.

BOTTARO AMEDEO

FLORIO ANTONIO
PAPAGNI ANTONELLA
LAURORA CARLO

TOMMASICCHIO EMANUELE

FERRANTE FABRIZIO

LAURORA TOMMASO
AVANTARIO CARLO
CORMIO PATRIZIA
MARINARO GIACOMO
DE LAURENTIS DOMENICO

VENTURA NICOIA

NENNA MARINA
AMORUSO LEO
BARRESI ANNA MARIA

DI TONDO DIEGO
ZITOLI FRANCESCA

TOLOMEO TIZIANA

LOVECCHIO PIETRO

ASSENITE
ASSENTE
CONTRARIO
FAVOREVOLE
ASSENTE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
ASSENTE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
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2e setiómb;; tòi5

LOCONTE GIOVANNI
CAPONE LUCIANA
LAURORA FRANCESCO
BRIGUGLIO DOMEMCO
CIRILLO LUIGI
LOPS MICHELE
DI LERNIA LUISA
MERRA RAFFAELLA
IAPI NICOLA
CORRADO GIUSEPPE
DE TOMA PASQUALE
LIMA RAIMONDO
PROCACCI CATALDO
CTNQUEPALMI MARIA GRAZIA

BOTTARO AMEDEO
FLORIO ANITONIO
PAPAGNI ANTONELI,{
LAURORA CARLO
TOMMASICCHIO EMANUELE
FERRANTE FABRIZIO
LAURORA TOMMASO
AVANTARTO CARLO
CORMIO PATRIZTA
MARINARO GIACOMO
DE LAURENTIS DOMENICO
VEN:I-URA MCOLq.
NENNA MARINA
AMORUSO LEO
BARRESI ANNA MARIA
DI TONDO DIEGO
ZITOLI FRANCESCA
TOLOMEO TIZIANA
LOVECCHIO PIETRO
LOCONTE GIOVANM
CAPONE LUCIANA
LAURORA FRANCESCO
BRIGUGLIO DOMEMCO
CIRILLO LUIGI
LOPS MICHELE
DI LERNIA LUISA
MERRA RAFFAELLA
LAPI NICOLA
CORRADO GIUSEPPE

FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
CONTRARIO
CONTRARIO
ASSENTE
CONTRARIO
CONTRARIO
ASTENUTO
ASTENUTO
ASTENUTO

20 favorevoli, 5 cohtrari, 3 astenuti.
Allora, adesso mettiamo in votazione la proposta di emendamento vera e propria.

ASSENTE
ASSENTE
CONTRARIO
FAVOREVOLE
ASSENTE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
ASSENTE
FAVOREVOLE
ASTENUTO
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
CONITRARIO
CONTRARIO
ASSENTE
CONTRARIO
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Consiglio Comunale di Trani

DE TOMA PASQUALE
LIMA RAIMONDO
PROCACCI CATALDO
CINQUEPALMI MARIA GRAZIA
19 favorevoli, 4 astenuti,5 contrari.

A seguito delle comunicazioni e quindi della composizione della sesta commissione di sette

elementi, a seguito delle comunicazioni dei capigruppo dell'opposizione e della maggioranza, le

risultanze sono la composizione fatta in questa maniera. Allora, prima commissione...

INTERVENTO
(fuori microfono)

FERRAIITE FABRIZIO - Presidente

Allora, un attimo. Con calma facciamo rufto. Ha chiesto di intervenire il Consigliere con il

numero 13, Ventura. Prego.

VENTLIRA NICOLq. - Consigliere Comunale

Richiedo una sospensione di cinque minuti per discutere con 1a maggioranza-

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Allora, sulla richiesta di sospensione c'è I'intervento del Consigliere Corrado, 4I.

CORRADO GruSEPPE - Consigliere Comunale

Sono l'1 .35, minuti primi. Siamo qui ormai da diciotto ore, diciannove ore. Avete avuto a

disposizione, da quando siete stati... lei che è sempre attento, quando siete entrati, dal 25 di

luglio siete entrati... io posso entrare...

INTERVENTO
(fuon microfono)

CORRADO GruSEPPE - Consigliere Comunale

DaI 25 di luglio siamo arrivati al 30 di settembre e voi all'1:35 chiedete la sospensione per

discutere delle Commissioni Consiliari? Cioè, ma ci rendiamo conto? E questa è la maggioranza

compatta, la novità assoluta, ma sulle Commissioni? E siamo andati in Commissione Affari

Istituzionali, bene diceva la Consigliera Di Lernia prima, non ne facciamo più., e non vi abbiamo

detto nuLla, perché poi, tra I'altro, diciamo, sono anche retribuite, dove abbiamo trovato una

sintesi, d.opo un'ora e qualcosa di discussione, venite qua e presentate I'emendamento che

stravolgete, affari istituzionali? E va bene, facciamo finta di niente. Ma adesso mi chiedete una

sospensione, è chiaro che il voto nostro sarà contrario, e soprattutto, insomma, credo proprio che,

insomma, sia orario a casa. Vi fate le commissioni, vi fate il sorteggio, fate quello che volete,

perché francamente credo che siete proprio ridicoli in tal senso.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Sempre sulla richiesta di sospensione, Consigliere numero 43, De Toma. Prego.

DE TOMA PASQUALE - Consigliere Comunale

CONTRARIO
ASTENUTO
ASTENUTO
ASTENUTO
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Consiglio Comunale di Trani

29 settembre 2015

Stasera abbiamo ra conferma che effettivamente non siete ra prosecuzione dena scorsaaDministraziole' cose che sftnno accadendo in questo consiglio comunaÌe sono inaudite. Avetevotato il Vice Presidente del. consigrio deria itessa parte poritica, voi. scusace, in cinqueconsiliature non si è mai visto che sulla formazione delle commissioni consiliari non si raggiungeun accordo tra i componenti derla maggioranza e deil'opposizione. Noi ci abbiamo messo dueminuti' Qual è il problema? Evidentemente quello di cui ci avete accusato in campagna elettorale,sfruttando sempre que o che è accaduto a dicembre, evidentemente ro state facendo voi comeerrore' lJna cosa indecente, litigare sura composizione delle commissiorri, p"r"iJ qo"rto ,t"t"facendo' e ci era stato anche preannuaciato durante la commissione Affari Istituzionali. siarrosenza parole. Grazie, chiudo.

FERP"ANTE FABRIZIO - presidente
Allora, ha chiesto di intervenire, sempre sura richiesta di sospensione, il consigliere numero 50,Papagni. Prego.

PAPAGM ANTONELI,A - Consigliere Comunale
A-llora' oltre a sottolineare la vostra incredibilità, perché è incredibile quello che srate facendo inquesto momento, cioè, ul pizzico di vergogna perlomeno dovreste provar.lo, all,una ererÌtacrnque, avete avuto mesi, invece è come se nÀn f,renevo a menere a verba-le una cosa. In cornmissione ;tffi:iffilt:.l"rità":ilL.:
Procacci, ci avevamo renuto a sottorineare una cosa. Il sesto consigliere è già delra maggioranza.Il settimo, che voi vi siete ìncaponiti a vorer sorteggiare tra maggioranza e opposizione, di fatto,se dovesse risultare derla maggioranza, andrebbe #qr iur*" ra commissione chq vi*siete scelti,di fatto andando a fare 

"'ì 
cinque a due, quindi non un quattro a tre, come sarebbe raproporzione. Anche su questo riflettete, visto che vi siete presi cinque minuti per riflettere,riflettete anche su questo. [ndecenti.

FERRANTE FABRIZIO - presidente
Chiedo scusa, allora, i termini ,,ind,ecenti,, 

non li può utrlizzare nei confronti dei consiglieriComunali, suoi colleghi, chiaro?
Okay. Allora, Consigliere numero 19, Briguglio.

BRIGUGLIO DoMENIco - consigliere comunare
Io spero di essere fortunato nelle prossime e di avere un intervento prima della collega, perchésono costretto a scontrarmi sul suo modo di disquisire. Avevo chiesto in più occasioni di tenerealto il livello di" ' ma lei non può usare certi termini per qualcosa che probabilmenre non esiste.Probabilmente il collega stava chiedendo la sospensione per far sì cÀe noi della maggior arazaevitassimo di votare un nosfto componenre, per darro a['opposizione il;;'ilr'r." ro puòsapere, probabilmente gtielo sto dicendo io.

Allora' al di là di questo, comunque Presidente, la prego, in questo consesso e consigliocomunale non deve venire fuori determinate...per il decoro di tutti quanti, perché voi non aveteidea di che cosa possano scrivere su u,.a cosa magari detta con legg eÍezzao per un aftimo diconsaPevolezza. . .

INTERVENTO
(fuori microfono)

Prego.
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Consiglio Comunale di Trani

29 settembre 2015

BRIGUGLIO DOMENICO - Consigliere comunale

La ringrazio.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Ha chiesto di intervenire il consigliere con il numero 53, Procacci, sempre sulla sospensione'

PROCACCI CATALDO - Consigliere Comunale

Volevo manifestare il nostro... posso Presidente? Siamo dawero sconvolti da questo

atteggiamento, avete tentato tutta la serata di farci sentire in colpa per i nostri continui no, però

devo dire che ci avete rafforzato ancora di piu e siamo ancora più convinti di quello che abbiamo

fatto.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Grazie Consigtiere. Ha chiesto di intervenire il consigliere con il numero 17, Loconte' Prego'

LOCONTE GIOVANNI - Consigliere Comunale

Due parole. No, io volevo ,olo pr..isare che non ho nulla di cui vergognarmi, e ritengo tutta la

maggior arlza qui presente. L'unica cosa indecente, indegna e indecorosa è avere seduta tra i

banchi del Consiglio Comunale gente che si esprime in questo modo' Grazie'

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Allora, chiedo scusa, però non alimentiamo, chiedo scusa Consigliere Loconte, non alimentiamo,

anche per I'ora tard,a. Allora, ha chiesto di interveniie il consigliere con il numero 42' Laurora

Carlo, prego.

IAURORA, CARLO - Consigliere Cornunale

Allora, siccome vi è... io penso che non ci siano nulla di strano ad accogliere la richiesta del

capogruppo del partito Democratico, se trattasi di cinque minuti però, perché chiaramente vista

l'ora, attardarsi oltre naturalmente non è opportuno. Però a questo Punto chiedo alla

maggiorartza, al presidente del Partito Democratico, al Presidente det gruppo di farsi latore di

un'esigenza della minoranza. Se dobbiamo riequilibrare, visto che i numeri sono a vostro

vantaggio, garantite la presenza di due commissioni su sei alla minoranza, e a questo punto può

essere una buona med.iazione su quello che state proponendo, perché è chiaro ed evidente quello

che state cercando di fare. I numeri sono a vostro vantaggio, il sorteggio peraltro naturalnente

non può che awantaggiarvi e, a questo punto, visto che vi è questa corsa alla Sesta Commissione,

di cui non capisco né l'import arrza, né francamente tutto questo trasporto, garantite alla

minoranza, com'è giusto che sia, la presenza rr: due delle sei commissioni e penso che questa sia

una buona mediazione per trovare una soluzione.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Grazie Consigliere. Allora, se non ci sono altri interventi, mettiamo in votazione la richiesta di

sospensione.
BOTTARO AMEDEO
FLORIO ANTONIO
PAPAGNI ANTONELLA

LAURORA CARLO
TOMMASICCHIO EMANUELE

ASSENTE
ASSENTE
CONTRARIO
FAVOREVOLE
ASSENTE
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FERRANTE FABRIZIO
LAURORA TOMMASO
AVANTARIO CARLO
CORMIO PATRIZIA
MARINARO GIACOMO
DE LAURENTIS DOMENICO
VENTURA NICOLA
NENNA MARINA
AMORUSO LEO
BARRESI ANNA MARIA
DI TONDO DIEGO
ZITOLI FRANCESCA
TOLOMEO TIZIANA
LOVECCHIO PIETRO
LOCONTE GIOVANNI
CAPONE LUCIA]..VA
I.{URORA FRANCESCO
BRIGUGLIO DOMENICO
CIRILLO LUIGI
LOPS MICHELE
DI LERNIA LUISA
MERRA RAFFAELLA
LAPI NICOIA
CORRADO GIUSEPPE
DE TOMA PASQUALE
LIMA RAIMONDO
PROCACCI CATALDO
CINQUEPALMI MARIA GRAZIA

16 voti favorevoli, 10 contrari. 1
tra dieci minuti.

BOTTARO AMEDEO
FLORIO ANTONIO
PAPAGNI ANTONELLA
LAURORA CARLO
TOMMASICCHIO EMANUELE
FERRANTE FABRIZIO
LAURORA TOMMASO
AVANTARIO CARLO
CORMIO PATRTZIA
MARINARO GIACOMO

ConsiS]io Comunale di Trani

2e setiómb;;zòis

FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
ASSENTE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
ASTENUTO
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
CONTRARIO
CONTRARIO
FAVOREVOLE
ASSENTE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
CONTRARIO
CONTRARIO
ASSENTE
CONTNERIO
CONTRARIO
CONTRARIO
CONTRARIO
CONTRARIO

astenuto- viene accolta la richiesta di sospensione e ci vediamo

ASSENTE
ASSENTE
PRESENTE
PRESENTE
ASSENTE
PRESENTE
PRESENTE
PRESENTE
ASSENTE
PRESENTE

11 consiglio comunale viene sospeso alle ore 01:46del giorno 30 se6embre 2015.Il Consiglio Comunale riprende alle ore 2:00 del giorno SO selembre 2015.

FERRANTE FABRIZIO - presidente
Procediamo all'appello per riprendere i'lavori.
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DE LAURENTIS DOMENICO

VENTURA NICOIA

NENNA MARINA

AMORUSO LEO

BARRESI ANNA MARIA

DI TONDO DIEGO
ZITOLI FRANCESCA
TOLOMEO TIZIANA
LOVECCHIO PIETRO

LOCONTE GIOVANNI

CAPONE LUCIANA
LAURORA FRANCESCO
BRIGUGLIO DOMENICO
CIRILLO LUIGI
LOPS MICHELE
DI LERNIIA LUISA
MERRA RAFFAELLA
LAPI NICOLA
CORRADO GIUSEPPE
DE TOMA PASQUALE
LIMA RAIMONDO
PROCACCI CATALDO
CINQUEPALMI MARIA GRAZIA

" 1

27 presenti, la seduta è valida, può riprendere alle'ore 02:01 del 30 settembre 2015.

Stavo proce.d.endo alla lettura della composizione delle commissioni, in base alle comunicazioni

dei capigruppo, e ovyiamenre, diciamo, a qualche modifica fatta a seguito di richieste doppie

nelle stesse commissioni.

Allora, la prima commissione consiliare pennanente è composta dai Consiglieri: Nenna, Ventura,

Tolomeo, Florio e Laurora Carlo.

Second.a commissione: Amoruso, Lovecchio, Loconte, Tommasicchio, Cinquepalmi.

Terza Commissione: Avantario, Barresi, De Laurentis, Procacci, Di Lernia.

Quarta commissione: Laurora Francesco, Di Tondo, Marinaro, Lima, Papagni.

Quinta commissione: Cormio, Zítoh, Capone, Lapi, De Toma.

Sesta commissione: Cirillo, Laurora Tommaso, Briguglio, Lops, Corrado, Merra, più il Consigliere

che adesso andremo a sorteggiare. Siccome dobbiamo effettuare un sorteggio, invito comunque

due della maggiorartza e uno dell'opposizione, per'effettuare il sorteggio. Se mi passate le

schede... il numero è quello, diciamo, stabilito... se volete, possiamo mettere i numeri-

Ovviamente inseriremo solo i consiglieri non capigruppo e non quelli della Sesta. Allora, se mi

date dei biglietti in bianco, prowediamo a numerarli, piri l'urna. Allora, se si awicinano al banco

della presid,enza due scrutatori della maggiorartza, Cormio e Avantario, e uno deil'opposizione,

Papagni, vuole venire a fare la scrutatrice? Prego. Allora, scrivo i Consiglieri non capigruppo:

Laurora Carlo, poi Tommasicchio, Avantario Carlo, Cormio, Marinaro, Ventura, Nenna'

Amoruso, Barresi, Zitoli, Tolomeo, Lovecchio, Capone, Di Lernia Luisa, Lapi, Cinquepalmi-

Allora, procediamo al sorteggio. Facciamo fare, se siete d'accordo, all'Assessore Di Staso-

E stato sorteggiato il Consigliere Ventura.
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ASSENTE
PRESENITE
PRESENTE
PRESENTE
PRESENTE
PRESENTE
PRESENTE
PRESENTE
PRESENTE
PRESENTE
PRESENTE
PRESENTE
PRESENTE
PRESENTE
PRESENTE
PRESENTE
PRESENTE
ASSENITE
PRESENTE
PRESENTE
PRESENTE
PRESENTE
PRESENTE



ConslSl]o Comunale di Trani

z9 setiemui" zòrs

All'esito del voto, la Sesta commissione... le altre sono composte così come le ho menzionate, , laSesta è composta da: Cirillo, Laurora, Brigugtio, Lops, Corrado, Merra, Venrura.
A questo punto si mette in votazione f inteio prowedimento, così come emendato, lecommissioni così come composte.
BOTTARO AMEDEO
FLORIO ANTONIO
PAPAGNI AÀITONELLA
I-{URORA CARLO
TOMMASICCHIO EMANUELE
FERRANTE FABRIZIO
LAURORA TOMMASO
AVANTARIO CARLO
CORMIO PATRIZIA
MARINARO GIACOMO
DE LAURENTIS DOMENICO
VENTURA I{ICOIA
NENNA MARINA
AMORUSO LEO
BARRESI ANNA MARIA
DI TONDO DIEGO
ZITOLI FRANCESCA
TOLOMEO TIZIA}IA
LOVECCHIO PIETRO
LOCONTE GIOVANNII
CAPONE LUCIANA
LAURORA FRANCESCO
BRIGUGLIO DOMEMCO
CIRILLO LUIGI
LOPS MICHELE
DI LERNIA LUISA
MERRA RAFFAELLA
LAPI NICOLA
CORRADO GIUSEPPE
DE TOMA PASQUALE
LIMA RAIMONDO
PROCACCI CATALDO
CINQUEPALMI MARIA GRAZIA

ASSENTE
ASSENTE
CONTRARIO
ASSENTE
ASSENTE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
ASSENTE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE

FAVOREVOLE

FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
ASSENTE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
CONTRARIO
ASTENTUTO
ASSENTE
ASSENTE
ASTENUTO
ASSENTE
ASSEI\TTE
ASSENTE

18 favorevoli' 2 contrari, 2 astenuti, la proposta viene approvata. L'immediata esecutività con lastessa votazione? Stessa vohzione per l,immediata esecrrrir.i,a.
Non ci sono più punti all'ordine del giorno. La seduta viene dichiarata sciolta alle ore 02:10 del 30settembre 2015. Grazie.
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DELIBERA N. 25 del 29 t912015

l l presente verbale e stato approvato e sottoscritto nei modi di legge.

IL SEGRETARIO GENERALE

F.to Dott. Carlo Gasalino F.to

IL PRESIDENTE

Aw. Fabrizio Ferrante

*'f.$4 . res pubbric

IL SEGRETARIO GENERALE

che la presente deliberazione.

e affissa all 'albo Pretorio dal

ATTESTA

15 tìTT 2015 ar 5 0 0TT 2015
per 15 giorni consecutivi  come prescri t to dal l 'art .  124,l '  comma, del T.U.E.L. approvato

col  D.Lgs.  18.8.2000,  n.267.

l l  Segretario, visti gli atti d'ufficio,

ATTESTA

esente deliberazione:

è stata dichiarata immediatamente eseguibile. (art. 134 comma 4 del D.lss. 267 18.8.2000)

e divenuta esecutiva il decorsi 10 giorni dall.a pulb{icazione;

15 0TT ?$15
(art. 134 comma 3

IL  SEG

Copia conforme ad uso amministrativo.

rrani, 15 0TI Î015

la pr

K
T

K$


